



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Einbruch in Fischerhütte

In der Nacht vom 23.03.2024 auf den 24.03.2024 gelangten bisher unbekannte Täter durch die Beschädigung eines Maschendrahtzaunes auf das Gelände eines eingezäunten Fischteiches in der Gemeinde St. Paul im Lavanttal. Anschließend öffneten sie gewaltsam die Holztür zu einer Fischerhütte. Aus dieser stahlen sie zwischen 20 bis 25 Stück Angelruten, mehrere Ferngläser und ein seltenes Geweih eines Wapiti Hirsches.

Die genaue Höhe des Schadens ist derzeit nicht bekannt.

